



あぶくま通信



日上市立台原中学校
 TEL:34-6601
 FAX:36-6323
 在籍:1年:36人 2年:37人
 3年:32人 計:105人
 令和5年6月30日発行

【校訓】「ただしく つよく むつまじく」

【教育目標】「自ら学び、主体的に行動できる心身ともに健康で心豊かな生徒の育成」
 ～すべての子どもの可能性を引き出し、Only Oneの存在に～



様々な場面でONLY ONEの存在として輝く台中生

学校長

1学期も残すところひと月足らずとなりました。今年は、5月下旬に発生した季節外れの台風1号とともに梅雨が始まり、本格的な真夏の暑さが例年より早く始まっています。しかし、子ども達は、湿度にも暑さにも負けず、元気に学校生活を楽しんでます。

5月末から6月にかけて大きな行事がたくさんありました。1年生は、心豊かな体験学習で御岩神社を訪れました。今や全国から観光客が集まるパワースポットで、様々なパワーを受け、身も心もひとまわり成長しました。2年生は、18カ所の事業所にご協力をいただき、職場体験学習を行いました。仕事をする事の責任や社員同士の信頼、仕事をする上での苦労や工夫など多くのことを学びました。お世話になった方々へ御礼の手紙を書いたり、学んだことを総合的な学習の時間でまとめを行ったりして、それぞれの成長につなげることができました。3年生は、雨の予報を吹き飛ばし、3日間とも晴天の中で、奈良・京都での修学旅行を行うことができました。最初の見学地、平等院では10円玉と同じ景色の鳳凰堂や、鳳翔館に展示された梵鐘や鳳凰などの国宝を間近で見学しました。奈良の東大寺でも、鹿と戯れたり、最大の木造建築と大仏の迫力に見入ったり、五感でフルに現地を感じることができました。宿泊は、京都の中心地に位置する情緒溢れる佇まいの旅館を本校の貸切で利用させていただきました。旅館のスタッフの方が教えてくれる魔法のようなルービックキューブの技に引き込まれている生徒がたくさんいました。2日目は、班別タクシー見学。それぞれのグループが自分たちで訪れたい場所を運転手さんと共に回り、多くの発見をすることができました。夕方には、建仁寺での座禅体験。静寂の中で心を洗う貴重な体験でした。また、3日目に全員で訪れた北野天満宮では、学業成就の神様に熱心に手を合わせる姿に、受験生らしい姿を感じる事ができました。晴天と行く先々でお世話をいただいた多くの方々に恵まれ、お陰様で思い出に残る修学旅行となりました。

6月15・16日には、市内総体が行われました。力の限りプレーする姿に、3年間本気で取り組んできた熱い想いが感じられました。今後7月1日・2日の県通信陸上競技大会、さらに14・15日の県総体陸上競技大会に4名の選手が出場します。6・7日の県北総体には、市内総体を勝ち抜いた各部が出場します。文化面においても、18日には、英語プレゼンテーションフォーラム日上市大会に1～3年生5名の代表生徒が参加し、「茨城をよりよい県にするために、SDGsの視点でできることを提案しよう」のテーマについて英語でプレゼンテーションとシェアリングを行います。23日には、吹奏楽コンクール県北地区大会が行われます。今年は、坂本中学校と合同で出場します。週末ごとに合同練習を行ってきた成果をパーティールームで披露します。今後とも、子ども達がOnly Oneの存在として輝けるよう全職員で支援してまいります。

7月の主な行事



- 1日(土) 県通信陸上～2日
- 5日(水) 2,3年 高校説明会
1年 歯と口の健康教室
- 6日(木) 県北総体～8日
- 10日(月) 委員会
- 11日(火) 三者面談～18日
- 12日(水) 生徒総会



- 14日(金) 県総体陸上～15日
- 17日(月) ①海の日
- 18日(火) 英語プレゼンテーションフォーラム日上市大会
- 19日(水) ケータイ・スマホ安全利用教室
- 20日(木) 終業式
- 21日(金) 夏休み～8月31日
- 23日(日) 吹奏楽コンクール県北地区大会
※8月12日(金)～16日(火)市内小中学校閉校日
※9月1日(金) 2学期始業式

市内総体頑張りました

- サッカー部 惜敗
- ◎女子バスケット部 7位
- ◎男子テニス部団体 6位
- ◎男子テニス部個人 3ペア
- ◎女子テニス部団体 9位
- ◎女子テニス部個人 2ペア
- ◎卓球部団体男子 5位
- ◎卓球部個人男子ツグが 2名
- ※ ◎は県北大会へ進出

